



## Avala Mier uso de prerrogativas para mítines de morenistas

MARTHA MARTÍNEZ

Para el líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, las asambleas informativas que presiden la “corcholatas” presidenciales de su partido son parte de un proceso interno.

Luego de que el INE determinó que las giras y eventos de los aspirantes presidenciales de Morena, el PT y el Verde son actos proselitistas, Mier dijo que las prerro-

gativas que reciben los partidos no son “guardaditos” y deben ser usadas para revisar las demandas de la población.

“Es es el propósito de un partido político, si no, mejor que se destinen a las becas Benito Juárez o que se destinen esos 5 mil millones de pesos para ampliar el presupuesto para las personas con discapacidad”, planteó.

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE deter-

minó que los recorridos de los aspirantes de Morena son actos proselitistas, por lo que emitió medidas cautelares, entre ellas realizar asambleas informativas en lugares cerrados o en espacios del propio partido.

Mier consideró que mientras las “corcholatas” no hagan llamado al voto ni presenten propuestas, ostentándose como candidatos, no incurren en faltas a la ley.

“Si se usan recursos públicos, si se usan tiempos oficiales, si se hace un llamado al voto, si estamos hablando de un acto, evidentemente, anticipado de campaña”, señaló.

El legislador de lanzó contra Movimiento Ciudadano, partido al que le cuestionó el destino de los más de 5 mil millones de pesos que le son asignados, ya que no realiza eventos para organizar y escuchar a la gente.



■ Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena.